
 

Anlass Frühjahrssitzung des SNOW SPORT Teams am 
28.04.2015 
Obleute: Lars Tevort (Snowboard) und Axel Uhlig 
(Ski) 

Protokollführer Niklas Schröer 

Tagesordnung 1. Protokoll der letzten Sitzung 
2. Berichte von unseren Fahrten 
3. Rückblick auf unsere Events im Winter 
4. Obleute Wahl 
5. Berichte und Besetzung der Arbeitsgruppen 
6. Glühende Kante e.V. 
7. Kooperationen und Ausrüstung 
8. Verschiedenes 

1. Protokoll der letzten Sitzung Das Protokoll der letzten Sitzung wurde ohne 
Gegenstimmen angenommen.  

2. Berichte von unseren Fahrten Fort- und Ausbildung verliefen erfolgreich. Für die 
Fortbildung konnte auch dieses Jahr wieder David 
Dose als Ausbilder gewonnen werden, der 
hochwertigen Freestyle Unterricht für Boarder anbieten 
konnte.  
 
Die Obleute stellten eine detaillierte Auswertung der 
Extratouren-Fragebögen vor. Insgesamt werden die 
Fahrten sehr gut bewertet. Besonders gut wurde unter 
anderem die Qualität der Kurse bewertet, weniger gut 
weg kamen die An/Abreise sowie das Abend- und 
Rahmenprogramm. Die Feedbackauswertung soll die 
Schwerpunkte der Arbeit der Arbeitsgruppen im 
kommenden Sommer bestimmen.  
 
Von den einzelnen Fahrten berichteten die Teamer 
folgendes:  

 Gstaad: Gute Stimmung in der Gruppe, wenig 
Schnee, besonders gutes Essen 

 Champery: Anstrengende Woche aufgrund von 
vielen unerfahrenen Teamern. Größere 
Komplikationen bei der An/Abreise 

 S-Chanf: Organisation schwierig, da 
Kooperation mit Köln und unbekanntes Haus. 
Wetter und Pistenpflege sehr gut. Kursqualität 
gemäß Teilnehmerfeedback in Aachener 
Kursen besser als in Kölnern.  

 Davos 1: Essen deutlich besser als im letzten 
Jahr. E&P stelle auch Teamer, war aber 
überflüssig. Gruppe sehr ruhig 

 Davos 2: Ähnlich wie Davos 1 



 Les Crosets: Durchgehend gutes Wetter mit 
recht guten Schneeverhältnissen. Essen gut 
bewertet. Busunfall auf Rückfahrt 

 Wintersportcamp: Kein Teamer der Tour 
anwesend 

 
An der DHM in Les des Alpes nahmen 10 
Teammitglieder teil. Christina Witting belegte dabei den 
3. Platz im Slopestyle, Sebastian Bischof den 2. Platz 
im Slopestyle und Kerstin Lipinski ebenfalls den 2. 
Platz in der Disziplin Halfpipe.  
 
Die DHM Ski Alpin wurde leider vom Veranstalter 
kurzfristig abgesagt.  

Ausblick Extra Tour In der Saison 2015/16 werden wir folgende Extratouren 
anbieten:  

 Gstaad 

 Kitzsteinhorn 

 Champéry 

 Davos  

 Les Crosets 

 Zauchensee, in Kooperation mit Hamburg 

 Europäisches Wintersportcamp 
 
Testweise wird eine der Extratouren Anfang Januar 
stattfinden. Wegen des starken Anstiegs des Franken 
werden wir verstärkt nach Unterkünften im Euro-Raum 
suchen. Die Obleute bedanken sich für die 
Rückmeldungen auf die Verteileremail mit der Frage 
nach geeigneten Häusern.   

Landgraaf Kurse In der nächsten Saison werden wir testweise einen 
vierten Block an Kursen Landgraaf anbieten.  
 
Bei dem vom HSZ neu eingeführtem Email – 
Feedbacksystem gab es deutlich mehr Rückmeldungen 
von den Snowboardern als von den Skifahrern. Diese 
fiel zudem etwas positiver aus.  

4. Obleute Wahl Sowohl Lars Tevort, als auch Axel Uhlig stellten sich 
zur Wiederwahl in ihren Ämtern. Es traten keine 
weiteren Kandidaten an, sodass in offener Abstimmung 
gewählt wurde.  
 
Lars Tevort wurde einstimmig zum Snowboard 
Obmann wiedergewählt, Axel Uhlig einstimmig zum 
Skiobmann.  
 
Axel Uhlig merkte an sein Amt in vermutlich einem Jahr 
aufzugeben und bat am Amt interessierte Personen auf 
ihn zuzukommen.  
 
Als ihre Stellvertreter/in bestimmten die beiden Juliana 
Kirchhoff (Snowboard) und Christian Schnieder (Ski).  

5. Berichte und Besetzung der 

Arbeitsgruppen 

Die Arbeitsgruppen werden ab sofort geleitet von:  

 PR: Julius Conle 



 Skibörse: Juliana Kirchhoff und David Geibel, 
unterstützt von Andre Baumunk und Martin 
Seidenberg 

 Struktur & Organisation: David Geibel. Die AG 
wird umbenannt in „Leitfaden“ 

 Homepage: Aaron Krämer  

 Sommeraktivitäten: Fiete Dierkes 
 
Aaron Krämer merkte ebenfalls an in einem Jahr für 
seine Funktion nicht mehr zur Verfügung zu stehen und 
bat am Amt interessierte Personen auf ihn 
zuzukommen.  
 
Die von Niklas Schröer am 21.11.2014 organisierte 
Teamparty war ein voller Erfolg und kam dank einer 
größeren Besuchergruppe aus der Schweiz auf eine 
schwarze Null.  

7. Glühende Kante e.V. Die Glühende Kante besitzt mittlerweile ca. 19 
Lawinensets die von allen Mitgliedern kostenlos 
ausgeliehen werden können. Der Verein aktualisiert 
gerade seinen Datenbestand und hat deshalb 
Mitglieder mit einer älteren Mitgliedschaft bereits 
kontaktiert.  

8. Kooperation und Ausrüstung Die Testski stehen nun zum Verkauf. Der Verkauf läuft 
über eine von der Homepage AG neu entwickelte 
Weboberfläche. Der Link zu dieser soll am folgenden 
Tag verschickt werden.  

 
Von der letzten Hardshell Bestellung sind noch 2 
Damen Jacken in M, sowie mehrere Primaloft Jacken 
und Microfleece da. Bei Interesse kann man sich bei Uli 
melden.  

 
Einige Teammitglieder berichteten von 
Qualitätsproblemen mit ihren Atomic Hardshell Jacken.  
Die Obleute fragen nach ob Interesse an einer neuen 
Softshellbestellung besteht. Dies war kaum der Fall.  

 
Die bestellte Ware von Atomic wird im Herbst geliefert 
werden.  

9. Verschiedenes Ingo wurde als Sieger des diesjährigen Fotocontests 
geehrt.   

 
Die Glühende Kante e.V. spendete dieses Jahr 3 der 6 
Bierkästen für den anschließenden Umtrunk.  

 

 

 

 


